



Dépuis quelques temps, l'eau potable se fait rare dans la ville d'Edéa région du littoral. Pour cause, les travaux de réhabilitation et d'aménagement du système d'alimentation en eau.

La ville d'Edéa connaît comme plusieurs agglomérations du Cameroun, un problème d'approvisionnement en eau potable. Depuis quelques semaines, les populations de la ville d'Edéa assistent à une baisse de pression dans les tuyaux.

La situation est plus grave par endroit avec l'absence d'eaux dans les canalisations. Au lieu dit "Ekoth" dans l'arrondissement d'Edéa 1er, les populations se plaignent de la rareté de ce liquide qui affecte leur quotidien surtout en cette période de classes. "on se lève à 4h pour aller au forage puiser de l'eau et parfois nous arrivons en retard en classes." Explique un élève.

La société en charge de la distribution et de la commercialisation d'eau au Cameroun (CDE) quant à elle a expliqué à travers un communiqué que cette pénurie est due aux travaux de réhabilitations des infrastructures qui date pour la plus part de la période des indépendances.